

Estimados compañeros:

Mi aportación personal ha consistido en aplicar la iniciativa de este grupo de trabajo al alumnado de agrupaciones, con la participación de dos grupos:

*Un primer grupo formado por dos guitarras y un piano, con un nivel medio.

*Un segundo grupo formado por una guitarra y un violonchelo, con un nivel menos homogéneo.

En ambos grupos, el resultado ha sido bastante enriquecedor a nivel de estimulación de una forma de autocrítica constructiva, donde el alumnado a través de la grabación de su interpretación percibe los posibles errores de una manera consciente, consiguiendo una mejora para el desarrollo y evolución de los contenidos propios de la materia.

Por otro lado, también resultó positiva la aceptación de esta herramienta como una fórmula más de trabajo, dando el resultado de unas clases dinámicas y amenas, motivando al alumnado para que se pudieran incluir algunas de sus grabaciones en el disco del Grupo de Trabajo.

La grabación adjunta es una muestra del trabajo que se estaba realizando, quedando pendiente la mejora de la obra.

Considero que los objetivos inicialmente propuestos han sido conseguidos, a pesar de las circunstancias.